colat. Nous nous retirâmes sans avoir trop assouvi la faim, sans perdre, non plus, notre gaieté ordinaire; d'ailleurs le plaisir que nous avions à regarder la végétation nous fit bientôt tout oublier. Sur ces côtes sont quelques petits villages disséminés de distances en distances, tel que: Sambarroudont, Pimocha et Babahoyo. A Pimocha nous y avons remarqué une église très simple et pauvre devant laquelle était le clocher consistant en deux piquets c plantés avec disjonction; un bâton passé de travers soutenant quatre cloches, mais dont aucune n'était le bourdon de Montréal.

Nous arrivions à 5 heures à Bodegas où n'ayant trouvé aucun hôtel, nous restâmes dans le bâtiment jusqu'au jour suivant. Monsieur Flores, Gouverneur du canton et frère du senor Flores de Washington, vint à bord; il nous offrit pour hospitalité, la maison du Gouvernement qui venait d'être terminée; "mais que faire, repartit Son Excellence, vous serez denuées de tout là-dedans"; il nous fit entendre qu'il nous était plus avantageux de rester où nous étions. Quant à sa maison privée, il ne pouvait non plus en disposer vû qu'on y travaillait encore.

Le 23, n'ayant pu avoir des mules en ce quartier, nous continuâmes la traversée en canot: deux furent employés pour l'équipage; les Sœurs dans un, les Messieurs dans l'autre. Nous étions toutes au fond, assises bien gracieuse. ment comme des sauvagesses. La pluie commençant à tomber un peu, nous tirâmes notre capuchon sur la tête, par dessus notre mignon chapeau jaune; des machachas n'étaient pas pires que nous. Toute la matinée nous fûmes assez au large: mais à mesure que nous avancions, la rivière allait toujours se rétrécissant et finit par se perdre dans les montagnes; certains espaces donnaient juste le passage du canot. 'A midi, nous arrêtâmes dans une de ces petites maisons, ou plutôt dans une tente de sauvages, demeures les plus communes dans ces régions; alors le bon Frère se mit diligemment aux frais du diner: pour quelques sous, nous eûmes quantité de viande, tendue par lambeaux sur une perche, depuis je ne sais quand; les aliments étant apprêtés, la table mise, (si on peut appeler table, trois bouts